



La novelista presentó ayer a la prensa su nuevo libro, "El Reino del Dragón de Oro".

Segunda obra

"El Reino del Dragón de Oro" es la segunda obra de una trilogía que Isabel Allende quiso orientar al público juvenil y que se inició con "La Ciudad de las Bestias".

Esta vez, los mismos personajes de aquella novela viajan a un misterioso reino situado en los Himalaya, donde existe una pequeña estatua que es un poderoso instrumento de adivinación, que ha sido utilizada para preservar la paz en la región, pero es codiciada por unos malvados.

La novelista, nacida en 1942, negó que su orientación al público juvenil sea producto de un afán de sumarse al éxito comercial de obras como las de la serie de Harry Potter o "El Señor de los Anillos", sino de haber sentido la necesidad de promover entre niños mayores y adolescentes el gusto por la lectura.

En ese contexto, anunció que en esta visita a Chile, donará 5 mil ejemplares de "La ciudad de las Bestias" al Ministerio de Educación y tendrá reuniones literarias con jóvenes.

Descartó, además, que la televisión haya desplazado a la literatura en el gusto de la gente, pues "cada día se editan en el mundo más de mil libros y se venden millones de ejemplares".

Y GEORGE BUSH "ES LO PEOR"

Para Isabel Allende su tío Salvador es un héroe

SANTIAGO, EFE

La escritora chilena Isabel Allende afirmó ayer en Santiago que a su tío el fallecido presidente Salvador Allende lo ve como a un héroe y a George W. Bush como "el peor presidente que pudo tener Estados Unidos".

Para la autora de "La Casa de los Espíritus", la imagen heroica de Salvador Allende se formó en su mente no sólo por su consecuencia de morir en defensa de la democracia el 11 de septiembre de 1973, sino por la proyección mundial de su figura en los años posteriores.

"Durante muchos años, no hay país que visite, encuentro literario o rueda de prensa sin que alguien me pregunte por Allende; se ha convertido en un ícono, en un ideal", afirmó la novelista durante la presentación a la prensa de su nuevo libro, "El Reino del Dragón de Oro", orientado al público juvenil.

"Allende es un símbolo, no un mito", remarcó la escritora, que posee también la nacionalidad estadounidense y para quien los atentados del 11 de septiembre de 2001 fueron "un horror".

No obstante, subrayó, ante una pregunta, que Bush "es lo peor" que los estadounidenses

pueden tener como presidente y recordó que en la reciente invasión de Irak participó "cuantas veces" pudo en manifestaciones contra la guerra.

REUNION DE PRIMAS

También la autora de "Paula" y "De amor y sombra" se declaró conmovida por haberse reunido el lunes con su prima Isabel Allende Bussi, actual presidenta de la Cámara de Diputados, en la casa de la familia, que está "igual" que en sus recuerdos.

En el ámbito literario, la novelista se quejó amargamente y criticó "las tergiversaciones" de unas declaraciones suyas al diario argentino "La Nación", que han servido de base para duros ataques en su contra.

En esa entrevista se le atribuye a Isabel Allende haber afirmado que a (Jorge Luis) Borges "sólo lo recuerdan cuatro gatos", que el

recientemente fallecido Roberto Bolaño le tenía un "odio parido" y que sólo echó un vistazo a un par de libros suyos y se aburró "espantosamente".

La autora de "Paula" y "De amor y sombra", de visita en Chile, se declaró conmovida por haberse reunido con su prima Isabel Allende Bussi, en la casa de la familia que está "igual" que en sus recuerdos.

También señaló, según lo publicado en "La Nación", que quienes la atacaron cuando fue candidata al Premio Nacional de Literatura en 2002 son unos fracasados que no han vendido un libro y se incluyó a sí misma entre los artistas que serán olvidados: "de mí sólo se acordarán mis nietos, con suerte".

Isabel Allende negó haber hablado mal de Borges "sería absurdo", dijo, y acerca de Roberto Bolaño señaló que es verdad que no le gustaron sus libros, "pero es una cosa personal, el gusto en la lectura es como el gusto en la comida".

"Que no me guste no significa que haya sido un mal escritor, es probable que haya sido muy bueno", añadió.

Para Isabel Allende su tío Salvador es un héroe. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Para Isabel Allende su tío Salvador es un héroe. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile